

*Die Erinnerung ist das einzige Paradies,
aus dem wir nicht vertrieben werden können.
(Jean Paul)*

DANKSAGUNG

Wir danken ganz herzlich für die grosse Anteilnahme beim Abschied meines lieben Mannes, unseres Dädis, Schwiegervaters, Grossvaters und Urgrossvaters

Ernst Stocker-Temperli

Danke für all die vielen tröstenden Worte, die Blumen- und Kranzspenden sowie die grosszügigen Spendenbeiträge.

Danke all jenen, die zur würdevollen Gestaltung des Abschiedgottesdienstes beigetragen haben. Ganz besonders danken wir Herr Pfarrer Christian Scharpf für die einfühlsamen Worte sowie Yasmin und Mark Dressler für die berührende Musik.

Ein herzlicher Dank gebührt auch dem Wohnzentrum Fuhr für die jahrelange liebevolle Betreuung.

Die Trauerfamilien